
 



Agenda Joven Primavera 2025  

Ejemplar de lectura fácil e informaciones detalladas de todas las actividades.  
 

¿QUIERES FORMAR PARTE DEL SÉQUITO DE LA FIESTA MAYOR DE LLEIDA?  
¡Tres actividades, una tradición!  
¡Elige la tuya y vive como nunca la cultura popular en la Fiesta Mayor! 
 
Baile de Bastons 
Edad: 16 y 30 años 
Horario: jueves de 20h a 22:30h 
Lugar: Ateneu Popular de Ponent 
Inscripciones y más información en: bastonerspladelaigua@gmail.com  
 
Caballitos, Moixiganga y Otras Danzas 
Edad: 14 a 30 años 
Horario: viernes de 21h a 23 h. 
Lugar: Sícoris Club (La Bordeta) 
Inscripciones y más información en: esbartdansairesicoris@gmail.com o DM en @esbartdansairesicoris 
 
Baile de Valencians 
Edad: de 16 a 30 años. 
Horario: viernes de 20.30h a 22.00h. 
Lugar: Escuela Juego de la Bola 
Plazas limitadas 
Inscripciones y más información en: arrelsdelleida@gmail.com   
 
Fechas de ensayos: De febrero hasta la Fiesta Mayor de mayo. 
Inscripción gratuita 

¡Recuerda llevar ropa y calzado cómodo! 

 
 

1. PONTE EN MARCHA EN EL MUNDO DE LA RESTAURACIÓN 
• Ámbito: OCUPACIÓN 
• Descripción: Cápsula formativa y práctica introductoria para conocer el sector profesional de la 

restauración. Podréis adquirir habilidades y competencias profesionales para definir vuestro 
propio proyecto vital. 

• Fechas 1ª sesión: del 03/02/2025 al 07/02/2025 
• Fechas 2ª sesión: del 17/02/2025 al 21/02/2025 
• Días de la semana: de lunes al viernes 
• Horario 1ª sesión: 17h a 19h 
• Horario 1ª sesión: 10h a 12h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 18 a 29 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Interés por el ámbito y buen dominio del idioma y proactividad. 
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VOLUNTARIADO EUROPEO (CES) 
Charla informativa sobre esta iniciativa europea, que ofrece la oportunidad de realizar un voluntariado en 
un proyecto y entidad a elección, con todos los gastos cubiertos por la Unión Europea 
Todos los lunes, del 03/02/2025 al 26/05/2025, a las 18:00 h.  
Para jóvenes de 18 a 30 años. 
Charla gratuita y no se requiere inscripción previa. 
Lugar: LleidaJove - La Palma. 
 

 
 

 
2. BREAKDANCE 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Actividad de carácter deportivo que engloba el nivel de iniciación como el de 

perfeccionamiento del breakdance. 
• Fechas: del 04/02/2025 al 27/05/2025 
• Días de la semana: martes 
• Horario: 18:30 a 20h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No se requiere de práctica previa sobre el breakdance. 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo. 

 
3. 5 TRUCOS PARA AYUDARTE A ESTUDIAR CON HERRAMIENTAS CREATIVAS 

• Ámbito: CREACIÓN 
• Descripción: Taller para descubrir y aprender técnicas de estudio de forma más visual y 

entretenida (visual thinking). 
• Fechas: del 05/02/2025 al 26/02/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 17:30 a 19:30h 
• Lugar: Club Joven Secà-Torre Queralt 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Observaciones: No es necesario tener conocimientos artísticos para realizar este taller. 

 
4. PATIO ABIERTO - INSTITUTO ESCUELA MANGRANERS: VÓLEY 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Actividad deportiva pensada para fomentar la actividad física y la cohesión social 

entre los y las jóvenes a través de entrenamientos y partidos en un ambiente saludable y 
dinámico. Actividad incluida en el proyecto municipal de Patios Abiertos. 

• Fechas: del 05/02/2025 al 21/05/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 17h a 18:30h 
• Lugar: Instituto - Escuela de Mangraners (patio) 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No es necesario tener experiencia previa en este deporte. 



• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo. 
 
5. MASTERXEFS 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Participa en un emocionante taller de cocina en grupo al estilo del famoso programa 

televisivo, donde formarás parte de un equipo de 4 personas. Esta actividad divertida te 
permitirá desarrollar habilidades gastronómicas y de trabajo en equipo, todo mientras preparas 
un plato original con ingredientes sorpresa. ¡Une a nosotros para vivir una experiencia creativa y 
saborizada! 

• Fechas: del 07/02/2025 al 28/02/2025 
• Días de la semana: viernes 
• Horario: 17h a 19:30h 
• Lugar: Club Joven Mangraners 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: La inscripción debe hacerse de manera individual, pero cada 

participante debe formar parte de un grupo. ¡Asegúrese de coordinaros con vuestros 
compañeros antes de inscribiros! 

• Observaciones: Llevar delantal. 
 
6. MÁS VIERNES (+DV) 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Proyecto de ocio para adolescentes con una variedad de actividades y propuestas 

para las tardes de los viernes. 
• Fechas: del 07/02/2025 al 30/05/2025 
• Días de la semana: viernes 
• Horario: 17h a 20h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 

 
7. PUENTE AL JAPÓN: TALLER DE CULTURA JAPONESA 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: El taller "Puente al Japón" ofrece una inmersión en la cultura japonesa a través de 

diversas actividades. Aprenderás el origami, el arte de plegar papel para crear figuras 
decorativas; la caligrafía japonesa, que consiste en escribir con elegancia y expresividad; el 
ikebana, el arte floral que busca reflejar la belleza de la naturaleza; y el kimono, una prenda 
tradicional que simboliza la elegancia y se reserva para ocasiones especiales. ¡Une a nosotros 
para disfrutar de una experiencia cultural enriquecedora! 

• Fechas y calendario: De 13/02/2025 a 08/05/2025. 1 sesión al mes con este calendario: 
o 13 febrero: origami 
o 13 marzo: caligrafía japonesa 
o 10 abril: ikebana 
o 8 mayo: kimono 

• Días de la semana: 1 jueves al mes 
• Horario: 18h a 20h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 

 
 



8. PATIO ABIERTO - INSTITUTO ESCUELA MANGRANERS: BALONCESTO 
• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Actividad deportiva diseñada para promover la actividad física y fomentar la 

cohesión social mediante entrenamientos y partidos en un ambiente saludable. Esta iniciativa 
forma parte del proyecto municipal de Patios Abiertos, que busca transformar los espacios 
comunitarios en lugares de interacción y diversión para todos. 

• Fechas: del 13/02/2025 al 22/05/2025 
• Días de la semana: jueves 
• Horario: 17h a 18:30h 
• Lugar: Instituto - Escuela de Mangraners (patio) 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No es necesario tener experiencia previa en este deporte. 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo. 

 
9. RUNNING 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Entrenamiento semanal con un preparador físico. Incluye la inscripción con el 

LleidaJove Running Team a dos carreras populares de la ciudad de Lleida durante la primavera 
2025. 

• Fechas: del 24/02/2025 al 26/05/2025 
• Días de la semana: lunes 
• Horario: 17:30h a 18:30h 
• Lugar: LleidaJove – La Palma 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No es necesario tener experiencia previa en este deporte. 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo y beber. 

 
10. PATIO ABIERTO - ESCUELA PRÍNCIPE DE VIANA: BALONCESTO 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: ¡Prepárate para una dosis de energía y diversión con nuestras sesiones de 

entrenamiento de baloncesto y partidos entre participantes, todo ello dentro del proyecto 
municipal “Patios Abiertos”! No os perdáis la oportunidad de disfrutar del deporte y hacer 
nuevas amistades. 

• Fechas: del 25/02/2025 al 27/05/2025 
• Días de la semana: martes 
• Horario: 17:30h a 18:30h 
• Lugar: Escuela Príncipe de Viana (patio) 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No es necesario tener experiencia previa en este deporte. 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo, beber. 

 
11. PATIO ABIERTO - ESCUELA PRÍNCIPE DE VIANA: VÓLEY 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Entrenamiento de vóley y partidos entre participantes. Actividad incluida en el 

proyecto municipal de Patios Abiertos. 
• Fechas: del 27/02/2025 al 29/05/2025 
• Días de la semana: jueves 
• Horario: 17:30h a 18:30h 



• Lugar: Escuela Príncipe de Viana (patio) 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No es necesario tener experiencia previa en este deporte. 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo, beber. 

 
12. TEATRO (Iniciación al mundo del teatro) 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Actividad de iniciación al teatro estructurada en 3 bloques: 

o Bloque 1: Cuerpo, conciencia corporal, teatro físico y gestual. 
o Bloque 2: Objetos, manipulación de objetos y relación con el entorno escénico. 
o Bloque 3: Calle, teatro de calle y espacio público. 

• Fechas: del 03/03/2025 al 26/05/2025 
• Días de la semana: lunes 
• Horario: 18h a 20h 
• Lugar: Buques de ensayo El Mercado 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 

 
13. CÁPSULAS DE PRIMEROS AUXILIOS PSICOLÓGICOS.  

• Ámbito: SALUD 
• Descripción: 4 sesiones en formato de "cápsulas" formativas, donde recibirás pautas e 

información útil sobre diversos aspectos para mejorar tu bienestar emocional y el de las personas 
que te rodean. 

• Fechas:  
o 04/03/2025: EMPATÍA, SENTIMIENTOS, EMOCIONES Y ESCUCHA ACTIVA 
o 11/03/2025: LENGUAJE VERBAL, NO VERBAL Y PARAVERBAL 
o 18/03/2025: CÓMO ACTUAR CON OTROS EN SITUACIONES CRÍTICAS 
o 25/03/2025: ANSIEDAD, ESTRÉS Y SUFRIMIENTO EMOCIONAL 

• Días de la semana: martes 
• Horario: 16:30h a 18h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Puedes inscribirte a una o varias cápsulas. Si quieres participar en 

todas, debes formalizar la inscripción de manera individual para cada una. 
 

14. ESCALADA 
• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Participa en una emocionante actividad de escalada donde aprenderás a formar 

cordadas de manera totalmente autónoma, adquiriendo los conocimientos necesarios para 
practicar diferentes tipos de escalada con total seguridad. Además, ¡la actividad incluye una 
salida al rocódromo privado Fanàtic Gim Lleida, donde podrás poner en práctica todo lo que has 
aprendido! 

• Fechas: del 05/03/2025 al 09/04/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 18h a 20h 
• Lugar: Pabellón Juanjo Garra 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo, beber. 



 
15. ¿ESTÁS A PUNTO DE BUSCAR TRABAJO? 

• Ámbito: OCUPACIÓN 
• Descripción: Te ofrecemos apoyo integral en la búsqueda de empleo, ayudándote a elaborar un 

CV profesional, a realizar autocandidaturas efectivas y a utilizar las mejores herramientas y 
canales de búsqueda. Además, te proporcionamos consejos prácticos para afrontar con éxito las 
entrevistas laborales. ¡Estamos aquí para maximizar tus oportunidades de éxito! 

• Fechas: del 05/03/2025 al 26/03/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 11h a 12:30h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 29 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Buen dominio del idioma. Si tiene portátil, llevarlo. 
• Observaciones: No es obligatorio tener portátil, pero en caso de tenerlo, llevo. 

 
16. JOB DATING DE MONITOR/A DE OCIO 

• Ámbito: OCUPACIÓN 
• Descripción: ¿Estás buscando trabajo como monitor/a de ocio? Participa en una breve entrevista 

personal que te permitirá presentarte ante varias empresas del sector. ¡Esta es una gran 
oportunidad para hacerte conocer y potenciar tus opciones laborales! 

• Fechas: 12/03/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 18h a 20h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 29 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Tener la titulación de monitor/a de ocio. 

 
17. TALLER de HUMAN BEATBOX 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Participa en un taller de iniciación al Human Beatbox dirigido por "Pulmón Beatbox", 

uno de los máximos exponentes europeos de esta disciplina, campeón de España y clasificado 
entre los ocho primeros a nivel mundial. Dani Lleonart compartirá su experiencia y técnicas en 
este arte vocal fascinante. ¡No te pierdas la oportunidad de aprender de los mejores! 

• Fechas: 13/03/2025 
• Días de la semana: jueves 
• Horario: 17h a 18h 
• Lugar: Auditorio Municipal Enric Granados 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 

 

 
 
 



18. COSEMOS NUESTRA COMPRESA DE TELA 
• Ámbito: SALUD 
• Descripción: Aprende a coser tu propia compresa de tela y disfruta de sus múltiples beneficios: 

reducen residuos y el impacto ambiental, son cómodas y seguras para la higiene personal, y 
ofrecen una opción económica a largo plazo. Optar por compresas de tela es una decisión 
consciente que contribuye a un estilo de vida más sostenible y saludable. 

• Fechas: 14/03/2025 
• Días de la semana: viernes 
• Horario: 17h a 20h 
• Lugar: Club Joven Secà-Torre Queralt 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No deben llevar nada. 

 
19. PINTA TU TOTEBAG 

• Ámbito: CREACIÓN 
• Descripción: ¡Une a esta actividad creativa donde podrás pintar y diseñar tu propia "totebag" de 

manera personalizada! Esta experiencia no solo te permitirá expresar tu creatividad, sino que 
también te ayudará a desarrollar tus habilidades artísticas. ¡Deja volar tu imaginación y crea una 
pieza única! 

• Fechas: 20/03/2025 
• Días de la semana: jueves 
• Horario: 17h a 20h 
• Lugar: Club Joven Mangraners 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No deben llevar nada. 
• Observaciones: No es necesario tener conocimientos artísticos para realizar este taller. 

 
20. Charla: ¿CÓMO ACOMPAÑAR A LOS JÓVENES A LA HORA DE ELEGIR ESTUDIOS? ORIENTACIÓN 

PARA FAMILIAS 
• Ámbito: CHARLAS 
• Descripción: Descubre el sistema educativo en nuestra sesión informativa, donde exploraremos 

la toma de decisiones y los factores que influyen en las elecciones. Instruir es más que guiar; es 
ofrecer referentes y abrir puertas a nuevas oportunidades. 

• Fechas: 24/03/2025 
• Días de la semana: lunes 
• Horario: 18h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: Jóvenes mayores de 12 años y sus familias. Puede participar todo el mundo, especialmente 

familias de jóvenes estudiantes interesados en la orientación en la elección de estudios. 
• Inscripción gratuita 

 
21. BÚSQUEDA DE TRABAJO PARA EL VERANO (TURNO MAÑANA) 

• Ámbito: CHARLAS 
• Descripción: Ofrecemos apoyo en la búsqueda de empleo para el verano, ayudándote a redactar 

un currículum adecuado y a presentar autocandidaturas efectivas. Te orientaremos en el uso de 
las plataformas y recursos más adecuados, así como en la preparación para las entrevistas 
laborales con consejos prácticos. El objetivo es mejorar tus opciones de éxito en el mercado 
laboral estival. 

• Fechas: 25/03/2025 



• Días de la semana: martes 
• Horario: 11h a 12h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 29 años 
• Inscripción gratuita 

 

EL MUNDO DE LAS PROFESIONES 
¿Te has preguntado qué profesiones pueden abrirte las puertas al mundo laboral?  
LleidaJove - La Palma te invita a participar en una mesa redonda única, dirigida especialmente a alumnos 
de centros educativos y grupos clase. Aquí podrás conocer varias profesiones y oficios, así como los 
requisitos necesarios para acceder a ellas. 
 
Fechas: 01/04/2025 a 03/04/2025 
Días: martes, miércoles y jueves 
Horario: 10:00 a 13:30h 
Lugar: LleidaJove - La Palma 
Edad: Jóvenes de 16 a 30 años 
Inscripción: ¡Totalmente gratuita! 
 
Los centros educativos interesados pueden reservar su sesión enviando un correo electrónico a 
lleidajove@paeria.cat.  
¡No dejes pasar esta oportunidad para orientar tu futuro profesional! 

 
22. ESCAPE ROOM DE INTRIGA 

Actividad propuesta y diseñada por el Consejo de Jóvenes del Plenario de la Infancia y la Adolescencia 
de Lleida. 

 
• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Vive una experiencia única con nuestro Escape Room de intriga, ambientado en la 

fascinante historia de Lleida. Resolveréis enigmas y superar pruebas que os llevarán a descubrir 
secretos escondidos de la ciudad. Ideal para grupos de amigos, esta actividad fomenta el trabajo 
en equipo y la resolución creativa de problemas. 

• Fechas: 05/04/2025 
• Días de la semana: sábado 
• Horario: 16h a 20h 
• Lugar: Se realizará en un espacio singular de la ciudad a determinar. 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: La inscripción debe hacerse de manera individual, pero cada 

participante debe formar parte de un grupo. ¡Asegúrese de coordinaros con vuestros 
compañeros antes de inscribiros! 
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23. FOTOGRAFÍA PINHOLE 
• Ámbito: AUDIOVISUAL 
• Descripción: Construiremos una cámara fotográfica con una caja de cartón y haremos una 

fotografía al instante. 
• Fechas: 11/04/2025 
• Días de la semana: viernes 
• Horario: 17h a 20h 
• Lugar: Club Joven Secà-Torre Queralt 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: No se necesita cámara fotográfica. 

 
24. COCINA DE SUPERVIVENCIA PARA ADOLESCENTES 

Actividad propuesta y diseñada por el Consejo de Jóvenes del Plenario de la Infancia y la Adolescencia 
de Lleida. 

 
• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Taller de cocina diseñado especialmente para jóvenes que quieren aprender 

técnicas y elaboraciones culinarias básicas para su vida cotidiana. Este taller no solo te 
proporcionará las habilidades necesarias para preparar comidas saludables y deliciosas, sino que 
también te permitirá ganar confianza en la cocina. 

• Fechas: del 14/04/2025 al 17/04/2025 (Semana Santa) 
• Días de la semana: lunes a jueves  
• Horario: 10h a 12:30h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 12 a 16 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Deben llevar delantal y algunos útiles de cocina a determinar. 

 
25. PREMONITORES DE OCIO: CULTURA POPULAR 

• Ámbito: OCIO 
• Descripción: Curso no oficial de iniciación al mundo de la animación y la educación en el tiempo 

de ocio con temas específicos sobre cultura popular de Lleida. 
• Fechas: De 14/04/2025 a 17/04/2025 (Semana Santa) 
• Días de la semana: lunes a jueves 
• Horario: 9:30h a 13:30h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma y otros emplazamientos de la ciudad. 
• Edad: 15 a 17 años 
• Inscripción gratuita 

 
26. BÚSQUEDA DE TRABAJO PARA EL VERANO (TURNO TARDE) 

• Ámbito: CHARLAS 



• Descripción: Te ofrecemos todo el soporte necesario para tu búsqueda de trabajo: te 
ayudaremos a elaborar un currículum vitae efectivo, a presentar autocandidaturas, y a utilizar las 
mejores herramientas y canales de búsqueda. Además, te proporcionaremos consejos prácticos 
para facilitar tu búsqueda de oportunidades laborales durante el verano. 

• Fechas: 30/04/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 17h a 18h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 29 años 
• Inscripción gratuita 

 
27. BOXEO SIN CONTACTO 

• Ámbito: DEPORTES 
• Descripción: Actividad de iniciación al boxeo educativo sin contacto, donde descubrirás los 

beneficios de este deporte. Mejorarás tu condición física, desarrollarás habilidades como la 
coordinación y la autodisciplina, y aprenderás a gestionar el estrés en un entorno seguro e 
inclusivo. 

• Fechas: De 23/05/2025 a 30/05/2025 
• Días de la semana: viernes 
• Horario: 17:30h a 19h 
• Lugar: Club Joven Secà-Torre Queralt 
• Edad: 12 a 20 años 
• Inscripción gratuita 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo. 

 
28. RUTA SENDERISTA EN LA SIERRA DE EL MONTROIG (LA NOGUERA) 

• Ámbito: SALIDAS 
• Descripción: Salida excursionista por la sierra prepirenaica de El Mont-roig, situada en los 

municipios de Camarasa y de Les Avellanes i Santa Llogaia. 
• Fecha: 24/05/2025 
• Días de la semana: sábado 
• Horario: 9h a 17h 
• Edad: 12 a 30 años 
• Inscripción gratuita 
• Observaciones: Llevar ropa y calzado deportivo/cómodo, ropa de abrigo, gorra, comida y beber 

por todo el día. 
 
29. JOB DATING DE MONITOR/A DEPORTIVO 

• Ámbito: OCUPACIÓN 
• Descripción: Participa en una breve entrevista personal diseñada para presentarte ante varias 

empresas del sector deportivo. Este evento de job dating te permitirá hacer contactos directos 
con reclutadores, mostrar tus habilidades e intereses, y explorar oportunidades laborales en un 
entorno dinámico y profesional. 

• Fecha: 28/05/2025 
• Días de la semana: miércoles 
• Horario: 18h a 20h 
• Lugar: LleidaJove - La Palma 
• Edad: 16 a 29 años 
• Inscripción gratuita 
• Condiciones de participación: Tener la titulación de monitor/a deportivo/a. 

 



 


